

## 患者さんの満足度が上がる、 歯科衛生士による正しい歯ブラシの処方

当院では歯周病治療、メインテナンスに来院された患者さんには、  
その方にあった歯ブラシを歯科衛生士が選び、プレゼントをしています。

医療法人真摯会 まつもと歯科  
(大阪府 吹田市)  
歯科衛生士 坂上 明美



各メーカー色々な種類を扱っていますが、その中でも私たち歯科衛生士が自信を持ってお勧めできると感じたテペ GOOD 歯ブラシとスプリーム歯ブラシを導入して約1年半たちました。

テペ GOOD は、今まで他の歯ブラシをお使いの方にも説明をさせていただくと、「磨きやすさが違う」と患者さんが家族分まとめ買いをされるほどの人気です。

独特の台形状ブラシヘッドは口腔内頬側へ容易に入り磨きやすく、毛先がラウンド加工されているのでサクサクと快適に磨けるのが特徴です。歯ブラシの形状もお勧めポイントですが「これからの地球に優しい歯ブラシ」や、「サトウキビ由来のバイオプラスチックでできている歯ブラシ」等、エコな歯ブラシであるという付加価値まで説明すると、興味を持たれる患者さんが多いです。

カラーも昨年よりピンク、イエロー、ブルーも加わり4色展開になったので、家族で使われる患者さんに喜ばれています。色がかわいいと好評です。2021年冬頃には6色展開になるということで楽しみです。

先日、他の医院より転院してきた患者さんの担当になりました。初診時のオープンクエスションで、他院ではいつも「磨けていない」と担当歯科衛生士より言われ続け、通院するのが億劫になったというので

す。実際 PCR は決して良くなかったですが、患者さんは1日3回時間をかけ、丁寧に磨いているとの事。色々とお話をうかがっているうちに、もしかしたら歯ブラシが合っていないのではないかと思い、患者さんのブラッシングテクニックを見る前に、「おそらく道具、歯ブラシが合っていないと思います。今日から2週間、この歯ブラシでいつも通り磨いてください」とお伝えしてテペ GOOD 歯ブラシをお渡ししました。ふさぎ込んでいた患者さんの顔が一瞬でパーっと明るくなりました。毎回患者さんに合っていない歯ブラシで指導されていたのだと思います。できるだけシンプルで負担をかけない歯ブラシとしてテペ GOOD 歯ブラシを選択しました。2週間後の来院時にははすごく綺麗に磨けているのを確認できました。初めて誉められたと喜んで頂きました。

患者さんのライフスタイル、口腔内の状況をよく観察して、その方にあった歯ブラシ等のセルフケア用品の選択は大事だと再確認しました。歯科衛生士が行う正しい歯ブラシ処方は、患者さんのモチベーションが上がり、綺麗な状態を維持しようと自信と意欲を持つことにつながります。その結果としてその患者さんは健康を維持できます。

患者さんの行動変容を私たち歯科衛生士が寄り添いお手伝いする時に、頼もしいテペ GOOD 歯ブラシは自信をもってお勧めできます。



スタッフもお気に入りのテペ GOOD 歯ブラシ



分院である梅田クローバー歯科アネックスの  
チェアサイド



患者さんに興味を持っていただくために  
TePeのディスプレイを置いている



当医院の物販コーナー  
情報提供をするようにしている